

Fenster schließen

suedkurier.de

09.03.2010

**Überlingen****Musiker sind gut aufgestellt**

**Überlingen-Lippertsreute – Viel Applaus gab es als Dank für den Vorsitzenden des Musikvereins Harmonie, Ronny A. Knepple, nach seiner einstimmigen Wiederwahl für weitere drei Jahre.**



Bilder: Wieland

Sehr erfolgreich ist er in diesem Amt seit 15 Jahren und führt seit 2009 auch das Komitee für das Schlosseefest Salem. Der Präsident des Blasmusikverbandes im Bodenseekreis, Walter Stegmaier (Salem), verlieh ihm bei der Hauptversammlung in der Luibrechthalle die Fördermedaille in Silber mit Urkunde des Blasmusikverbandes Baden-Württemberg (über die Ehrungen wird der SÜDKURIER noch berichten).

Wie der Vorsitzende wurde auch Renate Müller als Beisitzerin für Deisendorf für drei Jahre wiedergewählt. Walter Dillmann wurde für zwei Jahre zum neuen Kassenprüfer bestellt. Günther Görlach schied turnusmäßig aus, Walter Kretzer versieht mit seinem Namensvetter das Amt ein weiteres Jahr.

Auch ohne großes Dorfjubiläum wie im Jahr 2008 „850 Jahre Lippertsreute“ war 2009 für den Verein ein sehr lebendiges und aktives Jahr, wie aus allen Vorstands- und Dirigentenberichten herauszuhören war: Die Jugendarbeit „boomt“ in Lippertsreute. Allein 27 Kinder und Jugendliche wurden als Zöglinge angemeldet. Einen Meilenstein setzte die Jugendkapelle zusammen mit den Zöglingen als Kinderchor im Juli mit der Aufführung des Märchen-Musicals „Freude“ von Kurt Gäbler.

Anzeige

**Private Krankenkasse 59€**

TOP - Testsieger Private Krankenkasse ab nur 59,- Euro! Für Selbständige u. Freiberufler

**„Sehr gut“ bei Wertungsspiel**

Beim achten Oberschwäbischen Jugendmusikfestival um den Musikantenkrug wetteiferten im Herbst in Bad Schussenried fünf Kapellen – die Harmonie-Jugendkapelle belegte den ersten Platz und erhielt 1000 Euro Preisgeld. Neun junge Musiker beteiligten sich in Theorie und Praxis mit Erfolg bei den D1- und D2-Kursen. 50 Auftritte bestritten beide Kapellen, davon 32 die Musikkapelle. Einer davon war ihr „sehr gut“ beim Wertungsspiel in Überlingen.

Im Ausblick korrigierte Verbandspräsident Walter Stegmaier auf Beschluss des Präsidiums die ausgelegte Vorab-Info zur Freude der Harmonie: 2011 – Lippertsreute feiert 150 Jahre Musikkapelle, 55 Jahre Musikverein Harmonie und 35 Jahre Jugendkapelle – werden diese Jubiläen nicht mit dem Bezirks-, sondern mit dem kreisweiten Verbandsmusikfest gefeiert.

In der Hauptversammlung wurden Mitglieder mit einem „großen Becher“ für lückenlosen Probenbesuch geehrt: Udo Huber (Jugendkapelle, 61 Proben), Johann Müller, Martina Klett (Musikkapelle, 38 Proben); Kleiner Becher für nur ein Mal Fehlen: Sophie Großhardt, Anna Huber, Isabell Lutz (Jugendkapelle), Peter Hahn, Erwin Scheiwein (Musikkapelle). Über weitere Ehrungen werden wir noch berichten.



<http://www.suedkurier.de/region/bodenseekreis-oberschwaben/ueberlingen/Musiker-sind-gut-aufgestellt;art372495,4198422>

Fenster schließen